
●  総代会は、東都生協の最高議決機関で、総代選挙で選出された総代が議案を審議し、決定します。
●  総代でない組合員は傍聴することができます。希望の方はお電話でお申し込みください。
※なお、会場の都合により傍聴の人数は制限する場合がありますので、ご了承ください。

4月5日～9日に15会場で開催され、321人が出席しました。
第2回総代会議では、2017年度の活動と事業の報告と2018
年度の活動計画についての質疑応答、分散会では少人数に分
かれて「日本農業の現状」についても意見交換を行いました。
総代の皆さんは今後、第3回総代会議（6月初旬開催）を経て、
6月14日（木）の第44回通常総代会に出席し、議案を審議、
決定していきます。

受付期間 5月14日（月）～25日（金）
申込先:組織運営部

電 話 03-5374-4756

総代の方々が、東都生協を良くしようと
考えていることがよくわかりました。これ
からも社会とのつながりを大切にしてく
ださい。
　

とても勉強になりました。もっと食に対して、
今まで以上に考えなければと思いました。
　

東都生協の商品の良さをもっと多くの人
に知らせていきたいと思いました。
　

組合員の意見を聞くことは大切だと思い
ます。自分ももっと東都生協の商品に対
して考えます。

配達中にちょっとの時間でも利用して、組
合員とコミュニケーションを取ってほしい
です。東都生協ならではできることの1つで
す。簡単なことからの積み重ねが大事です。
　

東都生協のファンを増やすにはどうした
らよいか、ブロック委員会の中でも考えて
いきたいと思いました。
　

若手のブロック委員がなかなか見つから
ないことが話題にあがりました。商品を利
用するだけの生協から参加する生協に。活
動への参加のきっかけ作りを工夫してい
く必要性を感じました。

東日本大震災の後、商品の放射能測定を始めていただき、本当にありがた
かったです。今も検査結果報告には目を通しています。問い合わせにもて
いねいに回答していただいて、本当に東都生協で良かったと思っています。
 （中野区／50代）

声に 
応えて

東都生協では事故発生直後の3月15日から、関東･東北の農畜水産物をは
じめ、政府が暫定規制値を上回った品目を重点的に自主検査を行い、その
結果を全て公開することで組合員の声に応えてきました｡ 安全・安心な商
品をお届けしていくため、東都生協が所有する放射能測定器で取扱商品の
残留放射能自主検査を行い、検査結果について情報提供をしていきます。

 
「子ども食堂」の学習会に参加して、心にためていた思いを活動にしようと
「未来につなぐ募金」の助成団体として応募する準備をしています。学習会
での声を東都生協が受け止めてくれたことをうれしく思います。今後も食
に対する社会問題へ取り組みを続けてほしいと思います。 （中野区／60代）

声に 
応えて

ご意見ありがとうございます。「未来につなぐ募金」は、貧困問題をテーマ
にした学習会や地域で活動しているNPOと連携したフードドライブを実
施する中で出された声を受けてスタートした制度です。心にためていた思
いが活動につながったきっかけが「子ども食堂」の学習会であったのであれ
ばとてもうれしく思います。今後も出された声を形にできるよう組合員の
声に寄り添い、できることから取り組みを前進させ、食に関する困りごとを
抱える人々に対して、地域の諸団体と連携し、貧困問題などの食に対する
社会問題の解決に寄与する取り組みと地域社会づくりに貢献していきます。

 
リサイクルのびん、ビニール袋 … 回収率をもっと上げる工夫を
してほしいです。 （記述なし／70代）

商品案内など紙の量が多くて整理が大変です。 （所沢市／70代）

声に 
応えて

今後も継続的な広報を行いながら、リサイクルに関心を持っていただけ
るキャンペーンなどの取り組み、情報提供を行っていきます。組合員の
皆さんの協力をいただきながら、持続可能な社会づくりにつながる環境
活動を行っていきますので、引き続きご協力いただきますようお願いい
たします。また、お届けした商品案内やチラシなどは毎週回収していま
すので、ご都合に合せてご返却ください。

「たまごパン」…牛乳につけて食べるのが長男のお気に入りの食べ方です。
これからも安全でおいしい商品を供給してください。 （北区／40代）

「東都みのり青果ボックス」… 近所のスーパーにはなかったり、自分では
なかなか買わない野菜が入っているとうれしくなります。その野菜を組み
合わせてどんなレシピができるか考えるのも楽しいです。有機野菜なので
子どもにも安心して食べさせられます。 （中央区／30代）

「バラ凍結の精肉」… とにかく便利で、そしておいしいです。薄切り肉は、
使う分だけ出しておくと5分でいい具合に解凍され、包丁でもキッチンば
さみでも切りやすいです。 （府中市／30代）

「香港ギョーザ」… かなりお気に入りです。たまに徳用60個入りもあり
ます。我が家は30個入くらいがちょうどよく使いっきりです。
 （足立区／50代）

「金芽米」… 甘くておいしい。栄養価高い！ （日野市／40代）

「東都みのりブランド」… 東都生協はオーガニックの種類が多くてうれし
いです。皮まで安心して使っています。 （横浜市／30代）

「つかいっきり3点セット」… ハム、ベーコン、ウインナーの少量パックで、
2人家族には1週間に1度のサイクルで消費でき、とても便利でよく利用
しています。 （町田市／50代）

「グリーン・サポート、フルーツ・サポート、東都みのり・サポート」… 何
が届くか分からないところが福袋みたいに楽しみなのと、余剰青果物をサ
ポートできるのでちょっと優越感です。 （松戸市／60代）

「ジェノベーゼソース（バジル）」… 夏野菜（ズッキーニ、ミニトマト、パ
プリカ、アスパラ）とたこやほたてを炒めて、ソースをかけると、本格的な
イタリアン料理になります。 （記述なし）

「レトルトパウチ」… 大豆、ひじき、スイートコーン、ミックスビーンズ
などのレトルトパウチは、少し作りたい時、多く食べたい時、加減ができ
るのでいつも使っています。 （足立区／60代）

「鯖の味噌煮」… 調理済みの商品には少々不安もあり、恐る恐る購入して
みましたが、今のところ満足です。「うす味」は自慢にならぬ、塩分は防腐
的役割があるのである程度必要です。 （横浜市／80代）

理念・食の未来づくり運動 東都生協の商品大好き! 

2018年度　第44回通常総代会までのスケジュール
総代会は、組合員から選ばれた代表=総代（定数600人）が、1年間のまとめと次年度の
活動方針・事業計画などを決める大切な会議です。

総代会の決議内容を
全組合員に報告

「私たちの願い」
                                 （「わたしの声」を集めた意見集）
全組合員に配付
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